

21.4.86.

C3

AFIRMO JAIME GUZMAN EN CONCEPCION:

"Disyuntiva entre Democracia Y Dictadura Es una Falacia"

■ Destacó incongruencia de quienes, para construir la democracia, se pactan con quienes son enemigos de ella.

El secretario general de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, señaló en Concepción que la "dirigencia demócratacristiana demuestra la superficialidad que habitualmente caracteriza sus planteamientos al plantear el dilema político de hoy como una disyuntiva entre democracia y dictadura", lo que calificó de "falacia propagandística".

Guzmán fue el principal orador de un acto de carácter intercomunal realizado en la "Posada de la Medialuna", organizado por la UDI de Concepción y Talcahuano, que contó con la asistencia de aproximadamente 800 personas.

Según Guzmán, la DC pretende crear una supuesta incompatibilidad entre ser demócrata y ser partidario del actual régimen, o incluso independiente frente a él. "Ser demócrata exigiría, necesariamente, según el PDC, declararse opositor al Gobierno. Más aun, la consigna apunta a plantear como incompatible el ser demócrata y el abogar por el respeto y respaldo a los plazos establecidos en la Constitución para alcanzar la plenitud democrática", señaló.

A continuación agregó que el juicio anterior implica, forzosamente, juzgar como antidemocráticas a las Fuerzas Armadas chilenas, "porque es evi-

dente que ellas han constituido y constituyen la columna vertebral de este régimen y han señalado, oficial e institucionalmente, su compromiso con los plazos constitucionales para la culminación del régimen militar en 1989".

Más adelante sostuvo que, conjuntamente con lo anterior, "vemos que para una supuesta opción por la democracia, se pactan alianzas entre demócratas cristianos y comunistas, incluso públicamente reconocidas en las «Mesa de Concertación» que integran las ventas de ambos partidos".

Posteriormente señaló: "¿Cómo puede intentar construirse la democracia con quienes son, por su propia esencia doctrinaria, enemigos de la democracia occidental?".

Indicó que la UDI denunciaba lo que calificó de "artificio publicitario" de la DC como una inaceptable falta de seriedad política. Añadió que propicia resueltamente, en cambio, que el Gobierno vigore y dinamice el proceso de transición a la plena democracia, pero dentro de las orientaciones centrales y de los plazos consagrados en la Constitución de 1980, "único camino que a juicio de los demócrata-independientes nos permitirá transitar pacíficamente hacia una futura democracia plena, que sea eficiente y estable".